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Hausregeltest 1 Saison 2024/25 (Online)

1. Der neutrale Assistent zeigt mit der Fahne an, dass ein Verteidiger im eigenen Strafraum einen Stirmer
brutal umgetreten hat. Der Schiedsrichter Ubersieht jedoch das Fahnenzeichen und beendet das Spiel
mit dem Schlusspfiff. Noch auf dem Spielfeld teilt ihm sein Assistent den Vorfall mit. Welche Antwort ist
richtig?

a) keine Strafe mehr mdglich, da Spiel beendet
b) rote Karte Verteidiger, Vermerk im Spielbericht
c) rote Karte Verteidiger, Strafstof3

2. Inder 78. Spielminute eines Seniorenspiels wird der Spielertrainer eingewechselt. Bereits in der ersten
Halbzeit war dieser wegen wiederholter lautstarker Proteste von der Ersatzbank aus verwarnt worden.
Kurz nach seiner Einwechslung begeht der Spielertrainer ein taktisches Foulspiel zur Unterbindung
eines aussichtsreichen Angriffs. Der Schiedsrichter unterbricht daraufhin das Spiel. Welche Antwort ist
richtig?

a) direkter Freisto3, Verwarnung Spielertrainer
b) direkter Freistol3, keine personliche Strafe
c) direkter Freistol3, gelb/rot Spielertrainer

3. Bei einem Angriff auf der linken Seite lauft ein Stirmer frei in Richtung Tor. Er ist kurz vor dem
Strafraumeck, als er durch einen Stol3 des Verteidigers zu Fall gebracht wird. Ein weiterer Verteidiger
konnte nicht mehr eingreifen, allerdings legt sich der Sttirmer den Ball nicht in Richtung Tor, sondern
schrag seitlich Richtung Eckfahne vor. Welche Antwort ist richtig?

a) Verwarnung, direkter Freistof3
b) rote Karte, direkter Freistof3
c) rote Karte, indirekter Freistol}

4. Bei einem Schuss aufs Tor steht der Verteidiger bereits mit abgespreizten Armen vor dem Schiitzen,
bevor dieser schieldt. Er halt dabei den Ball auf, der sonst ins Tor gegangen ware. Welche Antwort ist
richtig?

a) rote Karte, Strafstol3
b) gelbe Karte, Strafstol3
c) Strafstol3, keine personliche Strafe

5. Ein Verteidiger fuhrt einen Abstol aus, indem er seinem Torwart den Ball innerhalb des Strafraums
zuspielt. Der Torwart nimmt den Ball mit dem Fuf? an, legt ihn sich dabei aber so weit vor, dass dieser
von einem gegnerischen Stirmer erlaufen werden kann. Um zu verhindern, dass der Stirmer an den
Ball kommt und ihn ins Tor schieen kann, nimmt der Torwart den Ball im letzten Moment mit der Hand
auf und schlagt ihn ab. Welche Antwort ist richtig?

a) indirekter Freistol3, keine persdnliche Strafe
b) indirekter Freisto3, gelbe Karte Torhuter
c) Strafstol3, gelbe Karte Torhuter

6. Direkter FreistoR fiir die Angreifer im Strafraum-Teilkreis. Nachdem sich zwei Verteidiger, angeleitet vom
eigenen Torwart, im korrekten Abstand von 9,15 Meter zum Ball aufgestellt haben, gibt der
Schiedsrichter mit Pfiff den Ball frei. Unmittelbar bevor der Schitze ausfuhrt, 1auft ein Angreifer néher als
einen Meter zu den Verteidigern und stellt sich direkt zu ihnen. Der Ball wird direkt zum Torerfolg
verwandelt. Welche Antwort ist richtig?

a) gelbe Karte Angreifer, direkter Freistol3 verteidigende Mannschaft
b) Wiederholung, gelbe Karte Angreifer
c) Tor, Anstol3
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7.

10.

Bei einem Schuss aufs Tor, bei dem noch einige Spieler auf der Torraumlinie stehen und der Torhuter
dahinter, blockt ein Spieler den Ball, indem er sich mit zuvor schon abgespreizten Armen dem Stirmer
in den Weg stellt. Welche Antwort ist richtig?

a) rote Karte, Strafstof3
b) gelbe Karte, Strafstol3
c) keine personliche Strafe, Strafstof3

In einem Meisterschaftsspiel entscheidet der Schiedsrichter nach einem UmreiRen des Stiirmers auf
Strafstol3 fir die Gastmannschaft. Unmittelbar nach der StrafstoRentscheidung lasst der Schiedsrichter
eine Auswechslung der Heimmannschaft zu. Noch bevor der Strafsto3 ausgefihrt wird, informiert ihn
sein zweiter Assistent, dass im Zusammenhang mit diesem Strafstol3 auch eine klare Torchance
verhindert wurde, ohne die Moglichkeit, den Ball zu spielen. Daraufhin will der Schiedsrichter den
schuldigen Spieler des Feldes verweisen, merkt jedoch jetzt, dass es genau der Spieler war, der gerade
mit seiner Zustimmung ausgewechselt wurde. Welche Entscheidung trifft der Schiedsrichter,
Begriindung und Spielfortsetzung!

Ein Starmer dringt in den gegnerischen Strafraum ein und befindet sich auf Hohe des Strafsto3punktes

einschussbereit vor dem gegnerischen Torwart. Nun wird er vom Verteidiger, welcher versucht, den Ball
zu spielen, zu Fall gebracht. Bevor der Schiedsrichter pfeifen kann, lauft ein weiterer Stirmer hinzu und
schiel3t den Ball ins Tor. Wie entscheidet der Schiedsrichter? Begriindung und Spielfortsetzung!

Bei der Strafstof3ausfiihrung lauft ein Verteidiger zu friih in den Strafraum hinein. Der Strafstof3 wird vom
Torhiter nach vorne abgewehrt und dann von einem anderen Verteidiger, der nicht zu frih in den
Strafraum hineingelaufen war, in Richtung Mittellinie geklart. Entscheidung des Schiedsrichters,
Begriindung und Spielfortsetzung!
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